



# すみれ組だより

5月号

進級して少しずつすみれ組の生活にも慣れてきたみんな。環境が変わって戸惑う様子もありますが、生活の流れも少しずつ理解してきているので、自分から片付けたり、洋服を着替えたりと頼もしい姿も見せてくれています。お友達がごっこ遊びで遊んでいると「何してるの?」と聞いて一緒にやってみたり、泣いているお友達がいるとそっと横に座って優しく頭を撫でてあげたりとお友達と関わり合って遊ぶ様子が見られていてとても微笑ましいです。戸外遊びが好きな子が多く、ウッドデッキや園庭、散歩などの予定の日は大喜びでガッツポーズ! 元気に身体を動かして過ごしています。イヤイヤ期にも突入しているすみれさんですが、みんなのペースに合わせながら楽しく1年過ごしていきたいと思っていますのでどうぞよろしくをお願いします!



## \*\*\* お願い \*\*\*

- ★現在すみれ組では子ども達自身が自分で洋服を袋にしまう練習をしています。そのため、洋服や下着など全ての持ち物の分かりやすい場所に名前の記入をお願いします。特に最近暑い日もありますので、**半袖を多めに**用意してもらえると助かります。
- ★朝からお子様の体調が優れない場合は、お子様の様子を朝預ける時に職員へお伝えください。宜しくお願いします。
- ★避難靴は毎週月曜日にすみれ組の部屋にある赤い靴入れバックへ入れるようにお願いします。
- ★お家での様子をぜひ教えてください! ノートやお会いできた時にぜひお聞かせくださいね。何か不明な点等ありましたら何でも聞いてください!



## ●● 大切なイヤイヤ期 ●●

絶賛イヤイヤ期なすみれ組さんですが、イヤイヤ期は保護者の方も私たち保育者も悩みの種の1つですよね。急いでる時に限って「いや!」と言われて頭を抱えて…。ですがイヤイヤ期はお子さんがしっかり成長している証でもあります。そして先日の研修で先生が仰っていましたが、「いや!」と言っても自分を見放さない、この人なら言っても大丈夫だと信頼している人にしか言わないそうです。なのでぜひ「いや!」と言われた時は私のこと信頼してくれているのね! と思って対応してあげてください。園では「いや!」と言われた時に無理強いするとさらに「いや!」となるので「あ、そうなの? いやなんだね。」と嫌である気持ちを受け入れる声掛けをしています。全然違う話で楽しい会話をしながら「これ一緒にやってみる?」等と聞くと何もなかったかのようにいいよーと言ってくれるかもしれません。「いや」と言う時ほど自分を見てほしい気持ちの現れだったりすることが多いです。ぜひ悩みすぎず、お話し聞かせてくださいね!

◆◆◆ 今月の目標 ◆◆◆

◆砂や草花、生きものに触れ、季節ならではの自然に興味を持つ

◆◆◆ 今月の歌 ◆◆◆

◆おつかいありさん  
◆ちょうちょう



■■■ 仕方ないな…かわいい! ■■■

新しくひよこ組に赤ちゃんが入園してきて、「ちょっとみんな助けてくれる?」と泣いている赤ちゃんをあやしてもらうようお願いするとS君はちょっと戸惑いつつ棒立ちで赤ちゃんの前に立ち尽くしました。それだけなのに赤ちゃんが泣き止んでじっとS君を見つめています。「ありがとう! 助かったよ」とS君に声を掛けると「かわいい…」と言。Mちゃんも「私もやる!」とラックを揺らしてあやしてくれます。するとFちゃんもTくんも…。みんな普段は「やあーだ!」と言っているのに赤ちゃんの前ではお兄さんお姉さんの表情で優しく傍に座ってあやしてくれる姿に頼もしさを感じました☆